



▲7/10 よさこい高知国体に際し、選手団を温かく迎えるため、田島正則さんからオナガドリのはく製、野村仰陽さんからはく製展示ケースがスポーツセンターにそれぞれ寄贈されました。お二人には、市長から感謝状を贈呈しました。

右から、
野村仰陽さん（篠原）
田島正則さん夫妻（大浦乙）



▲南国市人権擁護委員協力員委嘱式

7/12 南国市人権擁護委員協力員（県下初の制度）として、5名の方が委嘱されました。人権啓発活動のより一層の充実が期待されます。

【協力員】右から

橋田憲一さん、田内稔治さん、久万富士さん
沢村良さん、内海春子さん

市民からのお便り
暑い夏がついにやってきました。今年の夏は、いろんな事に挑戦したいと思っています。よさこいやバイトなど夏ならではの事をこの夏休みにやりたいと思います。



▲奈路小学校と支笏湖小学校の交流会

奈路小学校（全校生徒23人）と支笏湖小学校（北海道千歳市、全校生徒14人）の交流会が6月17日～19日の3日間、奈路小学校で行われました。交流は、平成9年に空港がある市の小規模校同士の手紙交換から始まりました。

この3日間、プールや奈路川での釣りなどを通して交流を深めました。



▲7/2 ベビーシート貸し出し開始（随時貸し出し中）生後9か月までの赤ちゃんのいる保護者の方にベビーシートの貸し出しが市役所で行われました。



▲7/13 防災関係機関による、市内の災害危険個所のパトロールが実施されました。'98の集中豪雨災害で大きな被害の要因となった国分川の改修計画状況や、山間部の急傾斜崩壊危険個所の改修状況など、5か所での現地説明を行いました。



▲7/13 橋本知事が市役所を訪問し、市三役と、工業用水の確保や空港緑の広場の整備、国体の取り組み、介護保険の課題などについて、1時間30分にわたって話し合いが行われました。

市民からのお便り

道路が狭く危ないとお便りがありました。私も同感です。0歳の子どもと散歩に行きたいと思いつつも安全な同じ道になってしまいます。スーパーにも車で行かなければいけません。もう少し、歩道を整備してくれらう。...



▲7/6 大護摩祈願祭 (石土神社)

▲6/23 品評会
(久礼田たばこ乾燥場)
葉たばこ作柄



▲7/16 人権啓発事業、堀内佳さん出演「人権・SUMMERコンサート」 (保健福祉センター)



▲6/28 南国市老人クラブ大会 (保健福祉センター)

▼6/22 オカリナ教室 (大篠公民館)



▼7/1 第3回南国いきいき女性塾開講式 (市役所)



▲6/17 元吉恵子さんの夢づくりコンサート (香南中学校)



▲7/17 ドリーム・トーク市長と小学生の交流会 (奈路小学校)

▼6/24 「ダメ。ゼッタイ。」6・26街頭キャンペーン (市役所周辺)



▲7/16 第2回はし拳大会 (稲生ふれあい館)



▲6/28 国際ソロプチミスト南国から社会福祉のために役立てて欲しいと社会福祉協議会に10万円寄付されました。 (市役所)



▲6/18 南国市長杯ラージボール卓球大会 (スポーツセンター)



▲7/11 民生・児童委員委嘱式 (市役所)



▲7/17 精神障害者家族の集い (保健福祉センター)